



Dimanche 3 décembre 2023

1<sup>er</sup> dimanche de l'Avent — Année B

« Veillez, car vous ne savez pas quand vient le maître de la maison »



### Évangile du jour selon St Marc (Mc 13, 33-37)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Prenez garde, restez éveillés : car vous ne savez pas quand ce sera le moment. C'est comme un homme parti en voyage : en quittant sa maison, il a donné tout pouvoir à ses serviteurs, fixé à chacun son travail, et demandé au portier de veiller. Veillez donc, car vous ne savez pas quand vient le maître de la maison, le soir ou à minuit, au chant du coq ou le matin ; s'il arrive à l'improviste, il ne faudrait pas qu'il vous trouve endormis. Ce que je vous dis là, je le dis à tous : Veillez ! »- *Acclamons la Parole de Dieu.*

### Homélie ( Père Bernard MOEGLÉ )

Nous entrons aujourd'hui dans le temps de l'Avent. C'est un temps privilégié à vivre, un temps d'espérance, un temps d'attente. C'est malheureusement dans des circonstances difficiles que l'on prend conscience, souvent, de ce que signifie veiller, être vigilant. On veille par exemple un malade, ou un mourant, pour ne pas le laisser seul, et lui donner du courage.

Jésus n'est pas loin : en attendant que tout soit renouvelé, il veut nous sauver de nos situations de misère et de mort, mais son action est toujours discrète et inattendue. C'est pourquoi il nous demande de veiller, à tout moment de la nuit. Quand on attend quelqu'un que l'on aime, on a le cœur tourné vers lui. Donc, attendre le Seigneur, c'est désirer sa présence parce qu'elle va modifier notre vie.

Nous ne sommes rien sans Dieu, comme l'argile n'est rien sans le potier qui lui donne une forme et en fait une pièce unique. Et sans l'eau apportée par le potier, l'argile se dessèche sur le tour.

Notre foi aussi peut se dessécher si nous ne décidons pas de l'alimenter aux sources de la prière et des sacrements. Le combat de la foi nécessite d'être relié sans cesse au Christ.

Durant les semaines qui viennent, essayons d'être des guetteurs de la venue de Dieu, car ses « visites » ne manquent pas, en fait. En veillant, je vais peut-être apercevoir la détresse d'une personne accablée par les malheurs. En veillant, je vais peut-être comprendre le message que Dieu veut m'adresser à travers un passage d'Évangile. On pourrait multiplier les exemples. Chaque jour, Dieu s'approche de nous.

En cette Journée internationale pour les Personnes Handicapées, prenons le temps de nous arrêter pour faire le point lucidement. En effet, nous sommes appelés à changer de regard sur les personnes en situation de handicap, situation qui peut devenir aussi la nôtre à tout moment. Y pensons-nous ? N'avons-nous pas des préjugés, ou une méconnaissance totale des problèmes que peuvent rencontrer ces enfants et ces adultes dans leur quotidien ?

Chaque personne, si différente soit-elle, nous dit que le Seigneur aime chacun, chacune, avec la même tendresse. Jésus, par ses actes, ses attitudes et ses paroles, n'a cessé d'éveiller ses disciples à la rencontre aimante des autres, sans aucune distinction. En vérité, si nous sommes un signe, une étoile pour eux, ils le sont aussi pour nous, car ils nous renvoient à notre propre vulnérabilité, et ils nous rappellent que la joie la plus grande est d'être enfant de Dieu.

Puissions-nous, tout au long de cet Avent, être des veilleurs et des éveilleurs au cœur du monde.

Ne manquons pas les rendez-vous que le Seigneur nous adresse, et surtout pas celui qu'il nous réserve pour Noël.

